



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

7. Mai 2021

Stadtpolitik, Homepage, Veranstaltungen

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche kommen die Ortsbeiräte Amöneburg und Dotzheim zu ihren Sitzungen zusammen. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de. Um die Gefahr der Verbreitung des Corona-Virus zu minimieren, werden unter Beachtung des Abstandsgebots und der Hygieneregeln nur jeweils fünf Bürgerinnen und Bürger in die Sitzungssäle hineingelassen. Beim Betreten und Verlassen aller Tagungsorte sowie am Sitzplatz ist das Tragen einer medizinischen oder FFP2-Maske erforderlich.

Die Sitzung des Ortsbeirats Amöneburg findet am Dienstag, 11. Mai, um 18.30 Uhr in der Sporthalle der Johann-Hinrich-Wichern-Schule, Dyckerhoffstraße 22, statt. Neben der Information über das Projekt des Jugendhilfeverbands Antoniusheim GmbH, wird über die Freigabe der Hilgersstraße für den Radverkehr und Finanzmittel gesprochen.

Der Ortsbeirat Dotzheim tritt am Dienstag, 11. Mai, um 18.30 Uhr in der Ortsverwaltung Dotzheim/Haus der Vereine, Im Wiesengrund 14, zu seiner Sondersitzung zusammen. Auf der Tagesordnung steht „Neubau Elisabeth-Selbert-Schule“.

+++